

紙屋小学校だより

小林市立紙屋小学校 No.9

令和5年9月19日 発行

校長

令和5年度第19回

紙屋小中学校合同運動会

9月9日(土)に開催しました。天気にも恵まれ、予定どおり無事に開催することができました。

保護者や地域の皆様、多くのご来賓の皆様をお迎えするのにぎやかな開催となり、本番ならではの子ども達のがんばりがみられ、嬉しく思いました。また、運動会での子ども達の姿は、紙屋地区に力と感動を伝えてくれたと感じています。保護者の皆様には、当日の応援だけでなく、前日準備も後片付けもご協力をいただき、誠にありがとうございました。

以下に、運動会での子ども達の活躍した様子を紹介します。

城攻め踊り



伝統の衣装を身に付けての勇壮な踊りに感動しました。保護者や地域保存会の皆様のご指導とご協力に感謝いたします。

開会式



団長さんの力強い選手宣誓に頼もしさと絆の強さを感じました。



1年生のかわいくて元気な声に思わず笑みがこぼれました

小中合同綱引き



どちらも力が入って、いい勝負!!見ている方も、思わず力が入りました。



徒走



【下学年】



【上学年】

最後まで全力で走り抜ける姿が、すばらしかったです。

リレー



【下学年】



【上学年】

力強い走りがみられました。

紙屋音頭

中学生と一緒に踊りました。紙屋ならではのほほえましい姿でした。



下学年団技



玉入れをがんばりました。



合間のかわいらしいダンスに思わず笑みがこぼれました。

上学年団技



台風の日も玉転がしも、仲間と協力してがんばりました。



下学年ダンス



手足をしっかり伸ばして上手に踊っていました。

運動会後に期待!

すばらしい活躍をみせてくれた紙屋っ子。このようながんばりをこれからの学校行事にも生かしてくれると期待しています。

